



Positionspapier OEHRV
GZ 1801
Erstellt: 20042018

S.g. Damen und Herren

Da die Gründung der IGH aufgrund terminlicher und inhaltlicher Koinzidenzen mit der in Gründung befindlichen Österreichischen Höhenarbeit und Rigging Verein - OEHRV zu zahlreichen Spekulationen geführt hat erlauben wir uns folgende Klarstellung:

Die IGH versteht sich als unabhängige Interessensvertretung und Technologieplattform der renommierten Österreichischen Anbieter von Höhenarbeiten und Ausbildungen zum Thema Höhenarbeit. Die Vollmitgliedschaft in der IGH ist gekennzeichnet durch

- Beschränkung auf Unternehmen, welche selbst im überwiegenden Maße in der Höhenarbeit tätig sind. Wir sehen eine Unabhängigkeit von Hersteller- und Behördeninteressen als zentrale Grundlage unserer Arbeit.
- Ein Schwerpunkt unserer Arbeit liegt in der Bearbeitung des Themas Höhenarbeit im Vollanwendungsbereich des ASchG sowie deren Besonderheiten im internationalen Kontext. Agenden von EPU's oder sonstiger Anbieter, welche nicht dem ASchG unterliegen werden vorerst bei unserer Arbeit nur am Rande erfasst werden. Der Tätigkeitsschwerpunkt auf den klassischen Arbeitnehmerbegriff spiegelt sich auch in der Vergabe der Stimmrechte bei der Entscheidungsfindung wieder.

Wenn sich auch die Mitgliedschaft in der IGH auf den obigen Personenkreis beschränkt, so sind wir an einer konstruktiven Zusammenarbeit mit allen Institutionen, welche in unserem Arbeitsschwerpunkt tätig sind, interessiert. Dies betrifft explizit auch Hersteller, Behörden, Sozialversicherungsträger oder in Zukunft den momentan in Gründung befindlichen OEHRV.

für die IGH
Johannes Lux